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Начинается
приключение
«Opus Dei» в Корее

Одна из участниц этого
приключения делится
своими первыми
впечатления

26.02.2010

Мерсе по образованию –
медсестра, но сейчас она занята
совсем другим: изучением
корейского. Вместе с другими
верными «Opus Dei» она
отправилась в Тэджон, чтобы



начать апостольство в Южной
Корее. 80 лет тому назад св.
Хосемария развернул перед
первыми женщинами прелатуры
большой лист бумаги со списком
множества различных задач,
которые могла бы выполнять
женская часть «Дела» по всему
миру: студенческие общежития,
мода, центры профессиональной
подготовки, больницы… Сегодня
эта мечта стала
действительностью и в Корее.

Сюда я приехала несколько
месяцев тому назад, чтобы
открыть первый центр «Дела» на
этой земле. Тэджон – один из
городов Кореи с богатой
христианской традицией. Именно
в этом регионе родился первый
корейский священник св. Андрей
Ким Таэгон.

Вместе со мной приехали еще
четыре женщины из Бразилии,



Филиппин, Аргентины и
Австралии. Две из них по
происхождению кореянки.

С помощью одной помощницы,
познакомившейся с « Opus Dei » в
Перу, мы приобрели в сентябре
2009 г. помещение, которое теперь
понемногу обустраиваем: часовня,
посуда, оформление… Все
благодаря тому, что одна из нас
устроилась здесь на работу, а
также благодаря пожертвованиям,
которые мы получаем из
различных стран.

Почти все мы с головой ушли в
изучение корейского, так как
мечтаем поскорее заговорить на
этом языке, чтобы узнать,
разделить и понять надежды,
заботы, устремления и радости
людей, с которыми знакомимся.

Принимают нас здесь очень
хорошо. Что бы ни случилось,
всегда найдется кто-нибудь



готовый протянуть нам руку
помощи и подсказать, где найти
книжный, стоматолога или
магазин с дешевыми продуктами
и прочими вещами…

Я должна особенно поблагодарить
за внимание и
самоотверженность моих соседок,
которые, помимо разных иных
услуг, всю последнюю неделю
жертвовали своим свободными
временем, чтобы я могла
попрактиковаться в языке.
Благодаря помощи множества
людей я сама сегодня с
удивлением замечаю, что спустя
какие-то пять месяцев могу
читать и понимать то, что раньше
мне казалось китайской грамотой.

Говорят, что Корея – это
маленький народ, который вдруг
превратился в великую нацию.
Возможно именно поэтому,
несмотря на культурные отличия



и правила поведения, очень
непохожие на те, к которым мы
привыкли, я чувствую себя здесь,
как дома, и все мне по душе. Тут
можно запросто заговорить с
любым человеком. И нас не раз
останавливали на улице, чтобы
спросить, не говорим ли мы по-
русски!

Сейчас я усердно учусь: кушать
палочками «кимчи», почтительно
приветствовать, накрывать на
стол в соответствии с корейскими
обычаями, определять самую
удобную на данный момент
станцию метро из восьми
возможных… Все это очень
увлекательно!

Корея встретила нас самым
сильным снегопадом за последние
100 лет: некоторые из нас видели
снег впервые в жизни. Мы
научились прочищать
стиральную машинку, когда



замерзают трубы, и много
смеялись при виде свитера,
застывшего во льду.

В Корее сосуществуют различные
религии. Поэтому здесь в порядке
вещей говорить о вере, и люди
искренне ищут истины. За
довольно короткий срок у нас уже
набралась группа женщин,
желающих изучать католическое
вероучение. Они воспринимают
все с неподдельным интересом и
пересказывают услышанное
родным и подругам. Одна из
наших учениц как-то сказала мне:
«Вера - это что-то вроде
головоломки, ключ к которой я
только-только начинаю
находить». А одна
преподавательница вокала
призналась, что еще до
знакомства с «Делом» она
воспринимала пение и обучение
ему как свой путь к Богу.



Несколько дней назад по дороге в
университет я познакомилась в
автобусе со студенткой,
изучающей английскую
литературу. Когда я сказала ей,
что, как говорил св. Хосемария,
один час усердной учебы ‑ это
один час молитвы, у нее как будто
открылись глаза, и она не
уставала повторять: «Чинка?!
Чинка?!», т.е. «Правда?! Правда?!»

По пути в Корею мы сделали
посадку в Гонконге. Там мы
встретились с одной из трех
первых женщин, понесших
учение «Дела» на Филиппины.
Она, помимо всего прочего,
сказала нам: «Увидите, что Бог все
сделает Сам». И так оно и есть!
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